
自己評価の結果について  学校法人旭川カトリック学園 美唄アカシヤ幼稚園 

１．本園の教育目標 

キリスト教という宗教的な雰囲気の中で、多くの愛に包まれながら伸び伸びと活動し、様々な環境の中で、人格形成

の最も大切な時期にはっきりと正しい道徳観を持ち、たくさんの経験をしてもらい、幼児の心身を健やかに育成出来るよ

うにする。また、保育者や友達との関わりの中で、自分の言葉で伝えるという行為を大切にする。 

「おいのり・しんせつ・がまんの心」をモットーに毎日の祈りを通じて、感謝の気持ちを育み世界の人々にも視野を広

げ、自分のことだけではなく、人のために祈りや考えることが出来るような子どもたちを育てていくことを目指す。 

２．本年度、重点的に取り組む目標・計画 

カトリック幼稚園としての意義や幼稚園教育要領について、職員（保育者）全体で理解を深めるために、建学の理念

や幼稚園教育要領の学び直す機会を通して、幼稚園教育の質の向上に努めていく。 

また、地域との交流や特に小学校との連携も含めた様々な手段・方法を通じて、子どもたちの成長を援助できる環境

づくりを考え、そのための職員同士の連携も深めていけるように取り組む。 

３．評価項目の達成及び取組み状況  

評 価 項 目 ・ 目 標 取 り 組 み 状 況 

１ 保育の計画性 
 

保育内容及び指導の在り方等を精査し、

指導計画を策定し、教育内容の充実を 

図る。 

園長とともに月に１回、カトリック幼稚園について、教育理

念について話し合う機会を設けることが出来て良かった。楽

しい雰囲気に出来るような環境づくりが出来た。 

２ 保育の在り方、 

幼児への対応 
 

安全管理の徹底、幼児理解の向上、 

子育て支援その他の充実を図る。 

１年間、園児が大きな怪我をすること無く過ごすことが出来

た良かった。来年度も職員同士が協力して連携をとっていけ

る職場を目指していく。 

３ 保育者としての資質 
 

保育専門家としての能力、姿勢、 

責任等資質向上を図る。 

それぞれがしっかりと保育者として責任を持ち、生活するこ

とが出来た。来年度も職員一人ひとりの意見を反映していけ

るように環境づくりに努めていきたい。 

４ 保護者への対応及び 

家庭との連携 
 

園児に関わる情報の発信と受信、保護者

のニーズの把握につとめ、要望や苦情に

適切な対応を図る。 

送迎時に子どもの様子を保護者に伝えて安心して園生活が

行なえるように心がけきた。電話は顔が見えないのでより分

かりやすく伝えていけるように努力した。 

５ 地域社会との連携                   

 

地域の自然や社会との関わり及び小学校

との連携を図り、地域開放の努力をする。 

小学校との交流は、年々小学校で工夫をしながら行なって下

さっているのでとてもありがたい。市内の保育園との交流も

子ども達同士が仲良くなれるので引き続き継続していきた

い。 

６ 研修と研究 

研修・研究を積極的に行い、専門性を高め

る努力をする。 

昨年よりは職員が順番に研修会へ参加する機会を設けた。

色々な方の話しを聞き、保育への参考としていきたい。 

２０１８年度 



 

４．世帯アンケートの実施結果 

別記の通り、結果をまとめました。また、関係者の評価として、保護者皆様より貴重なご意見を 

伺いましたので、あわせて掲載しています。 

 

５．学校評価の具体的な目標や計画の総合的な評価結果 

１年間の自分自身の保育に関しての評価・反省をすることでこれから取り組まなければいけ

ない課題を見出すことが出来た。 

世帯アンケートの貴重な意見に基づき、職員で話し合う機会を設けたり、具体的な今後のあ

り方を確認することが出来た。 

 

６．今後取り組むべき課題  

課   題 具体的な取り組み方法 

研修会への参加 食物アレルギーや危機管理などの研修会に出席して勉強を重ねていきたい。 

地域の人々との 

関わり 

地域の行事などについて、あまり理解する時間が無かったので、もう少し視野

を広げて生活していきたい。 

 

７．財務状況  

大手監査法人である太陽有限責任監査法人（東京）の監査を受け、適正に運営されていると

認められている。また、法人本部の財務状況報告により法人内各幼稚園及び学園全体の財務

状況は職員の間に周知されており、共通理解に立って効率的な運営に努めている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０１８年(平成 30年)度 美唄アカシヤ幼稚園 

学校評価 世帯アンケート 集計結果 
 

アンケート実施期間  2019年 3月 13日～19日 

 

アンケート依頼世帯数  配布数 63 世帯 ・ 回答 48 世帯（回収率 76.2%） 

 

質問１ 日常の幼稚園での主な活動について 

評価 Ａ…おおむね良い Ｂ…よく理解できない Ｃ…改善を望む Ｄ…わからない、未記入 

 

項 目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 項 目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

屋内での遊び 47 1 0 0 徒歩遠足 44 1 0 3 

園庭での外あそび 45 1 1 1 お店屋さんごっこ 48 0 0 0 

屋外プールでの 

水あそび（７月） 

41 2 1 4 預かり保育 44 1 2 1 

長期休みの預かり保育 41 1 1 4 

老人福祉施設への訪問 44 1 0 3 年長児 プール保育 36 1 0 9 

リスの日 48 0 0 0 〃 田植え・稲刈り体験 36 1 0 9 

誕生会 44 2 1 1 体操教室 45 1 1 1 

 

質問１（主な活動について）の自由記述 

 

※以下の文言は誤字脱字以外をそのまま掲載しています。 

 

〇 どの活動も楽しそうです。長期休みの預かりも利用させてもらい助かっています。 

〇 屋外プールの水あそびの際、砂利の上を歩いているのが、ケガをしたり痛くないのかな

と少し気になります。 

〇 プール保育はとても楽しかったです。子供も楽しめた様でプールに行きたいと言ってい

ました。 

〇 1人 400円というのはいいと思います。（預かり保育）ただ、兄弟割というのがあればも

う少し預けやすいなと思います。 

〇 リスの日について 作った作品を持ち帰るのは良いが、ただ箱やカップなど、そのまま

のものを持ち帰るのはやめてほしいです。 

〇 体操教室について 

 どんなことをどんな風にやっているのか分からないので参観日などに様子を見れたら良

いと思います。運動会で鉄棒やとび箱など成果が見てみたいです。 

〇 お誕生会に毎回延長先生の話を聞く意味がわかりません。必要ですか？ 

〇 プールは水着がありがたいです。希望とするなら。 

〇 園庭でめいいっぱい遊べる体力的に向上するかなと。 

〇 体操教室の回数を増やして欲しい。 

〇 リスの日や体操教室など楽しみにしているので、回数を増やしてもらえるとうれしいで

す。 

〇 リスの日をいつも楽しみにしています。 

〇 お店屋さんごっこも大変思い出になったようです。先生方のご準備大変かと思いますが、

ぜひ次年度も開催していただきたいです。年長児の田植えなども 

楽しみです。 

〇 冬からの入園なのでＤ（わからない）が多くてすいません。リスの日や体操教室は楽し

んでいるようです。 



 

質問２ 給食について 

たくさんのご意見等をありがとうございました。 

 

〇 週 2 回いいと思います。（野菜が残るのでもったいないですが…） 

〇 とても助かっています。 

〇 とてもたすかります。 

〇 子供は毎回楽しみにしていますし、とくにトドック給食は家では作らないようなメニュ

ーもたくさんあって、色々なものを食べるきっかけにもなっていて助かります。 

〇 トドックよりはバイキング給食の方が量や味的に子供が喜んでいた 

〇 お弁当を作る回数が減り、とても助かりました。 

〇 トドック給食はキャンセル日が難しく、バイキング 2 回の方が良かったです。 

〇 子供もとても楽しんでいたし、親も助かりました。 

〇 子どもが毎週たのしみにしています。 

〇 子供が楽しみにしているので良い取り組みだと思います。 

〇 トドック給食は前日のキャンセルができないのでやめてほしいです。週２回の給食費は

子供が 3 人通っていたので負担が多い。 

〇 とてもよいと思います。 

〇 子供も喜んでいるし、週 2 回でちょうどいいと思います。 

〇 嫌いな食べ物も少しずつ克服でき大変助かっています。 

〇 満足しています。 

〇 とても助かっている。できるなら４月も給食の日ほしい。 

〇 お弁当の回数が減り、とてもありがたいです。 

〇 もっともっと増やしてほしい。 

〇 子供もあたたかい給食でめんや汁物もみんなで食べれて挑戦する心が持ててる。 

〇 お弁当の日が減りたすかります。 

〇 本人も楽しみ。親もありがたいです。 

〇 回数を増やして欲しい。 

〇 バイキング給食のレタス、トマトが毎回でたまには変えてほしい。 

〇 とてもたすかります。普段、家では食べない物も給食だと食べるようなのでありがたい

です。 

〇 子供も楽しみにしていて、とても良かったと思います。 

〇 仕事をしている身だと大変給食に助けられました。特にバイキングはいつも美味しいと

言っています。 

〇 お弁当を作る回数が減り助かります。 

〇 ２回になって子供も喜んでいます。 

〇 ご飯を食べて、おかずを食べて。好きなものだけ先に食べる様な事が少なくなった。良

かったです。親にとってもありがたいです。 

〇 子どもも楽しみにしていて良いと思う。お弁当の回数が減り、助かる。 

〇 給食の曜日も覚えやすくてよかったです。バイキング給食でもごはんを出してくれると

うれしいです。 

〇 毎日、お弁当を作るのが大変なので週２回でも給食があると助かります。 

〇 とても助かっています。子供も楽しみにしている。 

〇 とても助かりますし、子どもも色々なものを食べてくれると思うので良いです。 

〇 もっと増やしても良し。 

〇 ２回の給食を楽しみにしていて良かったと思います。 

 

 

 

 

 



質問３ 幼稚園の主な行事について 

評価 Ａ…おおむね良い Ｂ…よく理解できない Ｃ…改善を望む Ｄ…わからない Ｅ…参加していない、未記入 

 

項 目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 項 目 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

入園式 39 0 2 0 6 七五三の祝福式 42 3 0 0 3 

参観日 45 0 1 0 1 クリスマス聖劇 46 1 1 0 0 

年長児 お泊まり会 32 0 0 0 15 もちつき 46 0 0 1 1 

夕涼み会 42 1 2 0 3 まめまき 47 0 0 0 1 

親子遠足 40 0 4 0 4 ゆきんこまつり 46 0 0 0 2 

運動会  41 0 4 0 3       

 

 

質問３（主な活動について）の自由記述 

 

※以下の文言は誤字脱字以外をそのまま掲載しています。 

 

〇 天候が悪い時や子供達の体調によって、行事がズレた時もありましたが、日程を調整し

てくださってありがとうございました。（りんご狩り 残念でしたね） 

〇 親子で楽しく参加させてもらっています。 

〇 全て行事についてとても満足しています。 

〇 どの行事も準備が大変だと思いますが、先生達の物づくりもすばらしく子どもも楽しん

で参加している様子がわかります。 

〇 行事の参観も楽しいのですが、普段の生活ぶりをもう少し見てみたいので、普通の日の 

 参観日をもう１回ぐらい増やしてほしいと思いました。 

〇 七五三の祝福式が必要なのかな？とは思いました。（行ってみてですが）写真も親子で撮

るというのも「ヘェー」という感じでした。各家庭で写真も撮る印象があるので。 

〇 夕涼み会、もちつきなどとても楽しかったようです。年長児のお泊り会はきっと素晴ら

しい思い出になるかと思います。 

 

【運動会】 

〇 運動会の集合写真があると嬉しいです。 

〇 運動会のおじいちゃん・おばあちゃんとのお遊戯がいつも混雑していて見えずらいので、

円になって踊る等工夫していただきたいです。 

〇 午前中のみで運動会を終える小学校が徐々に出て来てますが時短化はまだでしょうか。 

〇 運動会の祖父母とのは昔みたいに輪にならなきゃ、まったくみえない。あと父母参加は

父か母どちらかでやってほしい。  

〇 運動会は開始時間を早めて弁当なしにしてほしいです。場所とりから開始までの時間が

半ぱにあいてしまい、毎年こまります。弁当がなければ開始が早まってもよいと思います。

（年少さんだけ先に終わってもよいのでは） 

〇 お手伝いしてくれてる親達の位置や立っていると見ずらい。 

 



【親子遠足・バス遠足】 

〇 バス遠足のバスの座席の座り方を一度見直してほしい。各クラスごとに乗るとか？ 

〇 親子遠足は動物園等、体験・経験型の場所もとり入れていただきたいです。 

〇 親子遠足の帰り時間がおそくなってもいいからもう少し長く遊べるとうれしい。 

〇 親子遠足は遠くへ行くと遊ぶ時間が短くなるので、あまり遠くない方がよいと思います。 

〇 各クラスごとに分かれてやってほしい。 

〇 親子遠足で円山動物園に行きたいです。はじめてぞうをみる子もいるかもしれないし、

年長だけ２回あってもうれしい。 

 

【クリスマス聖劇】 

〇 クリスマス聖劇について 今回年長の人数が少なかったせいもあるのか年長メインでは

なかったので少し残念でした。年少年中の方が出番が多いような気がしました。 

 

【夕涼み会】 

〇 夕涼み会の座席（外）をふやしてほしい。 

〇 園児もふえるから一般公開はしないでほしい。 

 

 

その他 幼稚園へのご意見やご要望など 

 

〇 全園児の保護者が集まる時、駐車場がいっぱいで大変でしたね。雪解けがはじまると子

供達の乗り降りが大変でハンドル操作も難しいのでもう少し除雪して頂けるとたすかりま

す。 

〇 2 年半通わせて頂き、ちょっとしたことで先生方に相談をしていましたが、その度に、

ちゃんと対応をして下さり、とても助かりました。本当にありがとうございました。 

〇 幼稚園の雰囲気も良く、先生達にも良く見ていただいていると思います。先生達あって

の幼稚園だと思うので、休める時はしっかり休んで体を大事にしてほしいです。仕事の割

りにお給料安いと聞きました。（TV で保母さんとか）お休みとお給料しっかりもらってこ

れからも楽しく安心して通える幼稚園であってほしいです。 

〇 園児の数が増え、先生達は大変だと思いますが、先生達の努力の結果だと思います。こ

れからもよろしくお願い致します。いつも感謝しています。 

〇 バスの運行について 

   台風などの時、早めにバスが中止になってしまい当日はそこまで荒れている天気では

ないことがあったのでもう少し天候などをみて決めてほしいです。 

〇 先生方みんなよく子供たちを見てくれているので安心しています。子供たちも幼稚園が

大スキです。いつもありがとうございます。 

〇 うちの子は幼稚園が大好きで、先生方の事も大好きです。楽しい幼稚園生活を送れてい

るのも先生方のお力のお陰だと思います。ありがとうございます。 

〇 いつもありがとうございます。安心して子どもも預けられています。 

〇 とてもていねいに子供たちのことをみてくださり、感謝しています。 

〇 １年間楽しく通えたのも先生方のおかげだと思っています。ありがとうございました。 



〇 良い先生方に恵まれ、子供を預けられることにいつも感謝しております。今後もどうぞ

宜しくお願い致します。 

〇 先生方のおかげで、本人も幼稚園が楽しいようで、早く行きたいと言っています。 

〇 園の生活の様子も送迎時に教えてもらえるので、うれしく思います。 

〇 長期休みのお預かりが増えるとうれしいです。 

 


